

夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ～8・9月号～ 2025.7.25



学校 HPへ



いじめについて考える日

岩野田中学校の取り組み

岐阜市内の全小中学校で、毎月「いじめを見逃さない日」を実施しています。このことは、多くの保護者の方々もご存じのことと思います。特に7月は、若い尊い命が亡くなった命日として、「いじめについて考える日」として全市的に活動しています。岩野田中学校でも、毎月のいじめに対する学年ごとの実践発表や生徒会からの呼びかけ、いじめを起こさない、見逃さない予防策を提案しています。

今年は、生徒会長が「いじめは悪いことと、みんなが分かっているのに、なぜなくなるのか？」という大きなテーマを全校に投げかけました。

生徒会長は、この夏休み、岐阜市生徒会サミットに出席し、今回のテーマをサミットの中でも他校の中学生にも提言しようと考えています。



岐阜空襲から80年

資料から平和の尊さを学ぶ

1945年7月9日
午後11時過ぎ、B29爆撃機が129機、三重県方面から岐阜市上空にやってきて、大量の焼夷弾を投下してきました。逃げ惑う市民を横目に米軍は容赦なく攻撃してきたそうです。

それから80年が経ちました。私たちの生活が平和の中で営まれているのも、このような出来事があったからこそ、「平和の尊さ」を感じているのだとつくづく思いました。

このような悲惨な経験を現代の子どもたちが拝聴し、これからの時代に、是非、『永遠の平和』を築いてもらいたいと願うものでした。



三者懇談会・授業参観・学級懇談会

今年度から、3年生については全員の懇談を設け、1・2年生は、希望制としました。ここ数年、三者懇談会の内容や意義、時期を検討しながら変更をしてきました。

今年度は7月までに授業参観を増やし、今回の懇談を希望制としました。

また、10月には前期のまとめとして教育通信と重ねて、生徒の学校生活の様子を学級担任から生活所見として、保護者の皆様にお伝えすることとします。子どもたちの前期の頑張りを認め、後期の目標につなげられるよう、一緒に懇談会で話し合われることを期待します。ご理解ご協力をお願いします。

【夏休みには…】

- ①生活のリズムを守りましょう。
- ②水難事故、交通事故に気を付けましょう。
- ③SNSのトラブルに気を付けましょう。
- ④自分を振り返り、計画的に学習に取り組みましょう。



【ココタン 入力日】

7/28, 8/18, 8/26

7:30~14:00

ご協力、よろしくをお願いします。

学校閉庁期間(8/2~8/17)

日直職員の勤務がありませんので、基本的には校内に職員は不在です。学割等の申請も受けられません。ご了承ください。

3年生 性教育

7月9日の6時間目、今年度の性教育が3年生を対象に行われました。今回の講師は、宮崎千恵先生でした。女性の身体の大切さや命を育む大切さ、赤ちゃん誕生の奇跡をご講話いただき、私たち人間の命の尊さを再認識させていただきました。

お知らせ

緊急時発信用携帯電話のお知らせ

岩野田中学校では、緊急時の対応のために岐阜市教育委員会が契約する携帯電話を緊急時発信用に3台使用しています。

夏季休業中に下記の電話番号からご連絡させていただくことがありますので、ご承知おきください。

- ①080-3753-4074 (1年生)
- ②080-3753-4892 (2年生)
- ③080-3753-4706 (3年生)

本携帯電話は、基本的に学校からの発信のみの使用です。

なお、学校閉庁期間(8/2~8/17)は日直職員の勤務がありませんので、基本的には校内に職員は不在です。

緊急の要件については、岐阜市教委緊急電話

080-1599-3970にお願いいたします。

学割の申請について

学割申請は、事務手続きに時間を要します。できるだけ早めに申請をしてください。申請には、まず申請用紙に必要事項を記入していただく必要があります。申請用紙を受け取りに事務職員へお声掛けください。なお夏休み中の申請締切日時を下記とします。

申請締切：7月31日(木)まで

今年も3年生『着衣水泳体験』

7月18日、夏休み前最終日に岩野田中学校の毎年恒例の3年生による「着衣水泳体験」を行いました。

今年は、生徒全員で川の流れを再現するためプール内を走って、着衣をしたままでは動きづらい体験をしました。また、ライフジャケットを実際に着用してみて、その浮力に驚きを感じていました。自分もできる救助の一つの方法として、ペットボトルの投げ込み実習を行い、ビニール袋、クーラーボックスなどを使った一例も紹介しました。

この授業を通して、水の事故の怖さを感じ、自身や友だちが事故に遭わないように十分気をつけて、この夏休みを楽しんでもらいたいと思います。

保健室前・新ウォータークーラー

東舎1階、保健室外側にあるウォータークーラーが当時のPTAからの寄贈で、設置されてから13年が経ちます。屋外ということもあり、給水ペダルが破損し、水の出口が劣化して、至るところに錆も見られています。

そこで今年度のPTAにより、同型のウォータークーラーを寄贈していただきます。

7月中には設置される予定です。

まだまだ暑い日が続きます。8月下旬からの始業時も暑いです。地域クラブや部活動、体育の授業など運動時には、是非、このウォータークーラーを活用して水分補給を行い、熱中症対策に役立ててください。



7月17日(木)

豪雨による『引き渡し』 ご協力ありがとうございました！

前日から的大雨でした。この日も警報級の大雨予報でしたが、警報は発令されていませんでした。生徒が登校する頃には、降ったり止んだりの雨。警報が発令されたのは、午前9時頃でした。

その後の雨は強まる一方で、夕方には徐々に止んでくる予報でした。保護者の皆様には、スマート連絡帳にて「引き渡し」の実施を予定として通知させていただきましたが、正午ころになっても警報解除の見通しは立たず、今年度最初の「引き渡し」の実施となりました。

学校としましては、大混雑を予想しておりましたが、岩野田中学校校区の保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、スムーズに「引き渡し」がされました。ただグラウンドの状態が最悪で、そちらに車を止めていただく保護者の方々の足元の悪さに大変申し訳なく思っておりました。

中学校では、16時半過ぎには全校生徒の「引き渡し」を完了させることができ、ご協力をいただきました保護者の様へ大変感謝いたしております。

ありがとうございました。

